

Monsieur le Député,
Madame la Conseillère Générale,
Monsieur le Président de la CCPH
Mesdames et messieurs les vice-présidents de la CCPH,
Mesdames et messieurs les Maires,
Monsieur le représentant de la Gendarmerie,
Monsieur le représentant du Corps des Sapeurs Pompiers,
Madame et monsieur les Directeurs des écoles,
Mesdames et messieurs les Chefs d'entreprise,
Mesdames et messieurs les Présidents d'association,
Mesdames, messieurs,

Chers amis,

Ce soir je suis très heureux d'être parmi vous,
Ce soir je suis enfin invité, **moi aussi**, aux vœux du Maire de
Septeuil,

Cela ne fait que **38 ans** que j'attendais !

Mais voyez-vous, tout finit **par arriver** !

Ce soir j'ai donc le plaisir et l'honneur d'ouvrir ces échanges de
vœux entre l'équipe municipale et l'ensemble des forces vives
de notre village pour cette nouvelle mandature débutée le
24mars dernier, il y a tout juste 10 mois ! Cette soirée est
ouverte à toutes celles et tous ceux qui souhaitent partager
leurs vœux avec nous, **la municipalité**, avec **l'ensemble de
tous les Septeuillais** et avec, bien entendu **toutes celles et
tous ceux qui œuvrent pour le bien être de notre village.**

Je vous remercie, tous, **d'être là**, d'être venus en toute
simplicité, **merci** !

Vous ne l'avez peut-être pas remarqué, car il fait déjà nuit, mais
l'une de mes **toutes 1^{ères} décisions**, en mars dernier, est
inscrite sur la façade de notre belle mairie. Et... Cette initiative
pas forcément comprise par tous il y a quelques mois, prend ou
reprend tout son sens, aujourd'hui, ressurgit comme « **un
grand coup de poing dans la figure** » comme une évidence
incontestable, suite aux dramatiques assassinats que la
France vient de subir. Oui ces trois mots qui sont le socle de

notre **République** et de notre **Nation** sont enfin inscrits « ad vitam æternam » sur le fronton de la mairie de Septeuil : **Liberté, Egalité, Fraternité** ! Pour appuyer mon propos je reprendrai une phrase du communiqué de presse du 8 janvier 2015 d'Alain **Gournac**, Sénateur : « **Le premier mot de notre devise républicaine a été mitraillé au fronton de toutes les mairies. Il faut en redessiner les lettres d'or** » et j'ajouterai qu'il est de notre **devoir** et de notre **responsabilité**, en tant qu'élus mais aussi en tant que citoyens, au quotidien, partout et avec tous, de ne jamais oublier les fondements de notre démocratie, de notre république **et croyez-moi**, j'y veillerai particulièrement. Pour celles et ceux qui commencent à me connaître, je n'ai pas pour habitude de faire des discours fleuves, mais ce soir, pour bien lancer cette année 2015, je vous demande d'être indulgent et d'accepter un propos quelque peu plus long. Je vous en remercie.

Ensemble, réveillons Septeuil !

Oui... Ensemble nous avons bel et bien commencé à réveiller Septeuil !

C'est **dans cet esprit** que toute mon équipe et moi-même nous nous sommes présentés à vous lors des dernières élections municipales et communautaires. Et parce **qu'une large majorité** des Septeuillais en ont décidé ainsi, j'ai été choisi avec mes 18 colistiers pour **réveiller ensemble notre village**. Et c'est ce qui me vaut l'honneur de présider cette cérémonie des vœux ! C'est donc un **nouveau conseil municipal** en ordre de marche de part le nouveau mode de scrutin de mars dernier, qui se réunit très régulièrement avec autour de la table une équipe de **la majorité de 15 membres** ainsi qu'une équipe de **la minorité** composée de **4 membres**. Et c'est tous ensemble dans **un seul et unique conseil municipal** que s'écrit l'histoire municipale de notre commune ainsi que son avenir. Une équipe **dynamique, motivée, diversifiée, riche, joyeuse, passionnée et ambitieuse**, ici autour de moi, qui œuvre tous les jours avec **sérieux, rigueur, réflexion, imagination et conviction**. Permettez-moi, de les remercier pour le temps qu'ils consacrent à notre collectivité et pour **la**

confiance qu'ils m'accordent. Merci à vous, membres du Conseil Municipal. Ce ne sont pas moins de 9 conseils municipaux réunis en 10 mois et ce sont autant de commissions municipales par délégations qui permettent un débat libre, ouvert et productif de tous les membres du conseil municipal. Ce sont aussi des Conseils Communautaires, des Commissions de la CCPH, diverses réunions de syndicats, d'associations et des groupes de travail dans lesquels nous siégeons qui ont été organisés en 2014. **Le réveil sonne tous les matins de bonne heure et de bonne humeur en cette sympathique mairie, dans notre village !** Sur **62 engagements** que j'ai pris avec toute mon équipe vis-à-vis des Septeuillais pour ce mandat, **26 sont déjà réalisés** ou en passe de l'être ! Vous l'avez compris je suis serein et confiant pour les 5 ans et 2 mois qu'il nous reste à faire ! Nos promesses ne s'évaporent pas dans **des pseudos discours politiques**, nos promesses se réalisent et se réaliseront toutes ! Et oui, c'est peut-être ça une nouvelle politique en toute simplicité, en tout réalité. Au-delà de ces 26 engagements réalisés, nous avons dû, aussi, prendre à bras le corps la gestion au quotidien de notre mairie et de la vie du village, et croyez-moi les imprévus sont aussi mon pain quotidien mais aussi celui **des adjoints, des conseillers municipaux délégués, des conseillers municipaux, des agents** de notre collectivité et de nos partenaires. Mes collègues, Maires, ici dans la salle et qui n'en sont pas à leur 1^{er} mandat savent de quoi je cause ! A ce sujet, je voudrais **ouvrir une petite parenthèse et saluer, remercier**, mettre à l'honneur celles et ceux qui sont, à mon goût, trop souvent **décriés, critiqués, abîmés**. Il s'agit de l'ensemble des agents communaux, ils sont 30 au total, les uns avec des statuts d'agents permanents titulaires, les autres avec des statuts précaires (contractuels, vacataires ou autres). Tout ce monde couvre une multitude de métiers aussi divers que variés, avec souvent, de réelles capacités de polyvalence et de complémentarité, pour que la gestion administrative de la mairie fonctionne tous les jours, pour que nos écoles, la restauration scolaire et toutes les activités périscolaires soient assurées tous les jours d'ouverture

de nos écoles, pour que nos bâtiments, nos voiries, nos espaces-verts, notre centre technique municipal soient entretenus de jour comme de nuit, été comme hiver. Je ne citerai pas tous les membres du personnel, mais je salue ce soir notre secrétaire générale, **Madame Chrystel Basmaison** qui orchestre toute cette équipe, non pas à la baguette ! mais avec beaucoup d'investissement personnel et de professionnalisme. Merci à Madame Chrystel Basmaison et à son équipe ! Je referme cette parenthèse ! **L'année 2014**, a été l'année où nous avons rompu avec un certain nombre d'habitudes, **l'année 2014 a été une année de rupture**, et c'est ensemble que nous avons réveillé notre village. Je sais que cela a **parfois perturbé** les uns ou **dérangé** les autres, mais j'assume, nous assumons notre « marque de fabrique », **celle d'être en permanence, à l'écoute**, entre nous, **élus**, entre nous, **élus/habitants**, entre nous, **collègues « maire »**, entre nous, « **partenaires institutionnels** », la CCPH bien entendu, le Conseil Général, la Région, entre nous, les **forces vives du Village**, les associations, les commerçants, les artisans, le corps médical, la Gendarmerie, le Centre de Secours afin de permettre de construire ensemble le Septeuil de demain.

« **Rompre avec les habitudes** » c'est aussi vous épargner une litanie de résultats pour cette année passée, vous épargner d'éventuels règlements de compte de bas étages, vous épargner une cérémonie des vœux secrète, élitiste et finalement sans objet. Oui **en 2014** nous avons rompu avec de vieilles habitudes, (je suis, ainsi que mon équipe), **nous sommes les élus de tous les Septeuillais**, dans **l'intérêt général** de tous **au service du public** ! **L'année 2014** fut marquée par un **traumatisme local, la tempête de grêle du 8 juin**, où un beau dimanche de début d'été vers 19h s'est abattue une terrible tornade de grêle qui se transforma en coulées de boues et inondations en l'espace d'une demi-heure. Chacun d'entre nous, ici à Septeuil a été touché par cette catastrophe naturelle par des dégâts, heureusement matériels, en tout genre. Malheureusement encore aujourd'hui nous voyons de nombreux toits encore bâchés, des voitures cabossées. Espérons que nous serons, pour cette nouvelle

année, épargnés par ce type de désastre ! **En 2014** j'ai apprécié **l'indulgence de nos administrés** sur les **couacs**, les **petites erreurs** ou **cafouillages** que nous aurions faits, mais que voulez-vous, nous sommes, en effet des **débutants** en la matière, mais je vous rassure, nous apprenons, vite, très vite ! Et comme je vous l'ai déjà dit, nous avons déjà beaucoup travaillé ! **Le bilan 2014 ? Non... C'est trop tôt !** Je vous présenterai un point d'étape lors de la date anniversaire de l'élection de notre équipe municipale, c'est-à-dire fin mars – courant avril 2015. Mes 1^{ers} vœux de ce soir ne sont pas le début d'une habitude, et je vous épargne aussi, ce soir une lecture d'un programme de ce qui va se passer dans notre village en 2015. Non pas que nous allons « **nous tourner les pouces** » et nous « **reposer sur nos lauriers** », mais parce que nous allons en toute simplicité **continuer à réaliser nos engagements** que vous connaissez : **ils sont fidèles à notre programme.**

Mais tout de même, que sera l'année 2015 ?

L'année 2015 sera ambitieuse et courageuse !

Victor Hugo aimait à dire « **Les magnifiques ambitions font faire les grandes choses** », alors ayons, ensemble, de magnifiques ambitions pour Septeuil, pour notre **agréable** pays Houdanais, pour notre **beau** département, pour notre **grande** Région et pour **la Nation des Libertés ! L'année 2015** sera **démocratique**, nous aurons deux rendez-vous de démocratie : **les élections départementales** (vous savez les ex-cantoniales !) en mars 2015 et **les régionales** en fin d'année 2015. Notre liberté, celle de notre République Française permet ce débat démocratique pour préserver l'avenir. Que chacun d'entre nous n'oublie pas cette responsabilité individuelle pour le bien commun. **D'un point vu financier**, vous savez, ce qui est « **le nerf de la guerre** », et bien je ne vais pas passer par « 4 chemins », **l'année 2015** va être difficile, que dis-je, **très très difficile !** Le contexte national nous contraint à l'extrême prudence, à la modération avec une gestion toujours plus rigoureuse des deniers publics. **La réduction des dotations de l'Etat** pour 2015 **n'est pas un « discours »** ou « **une interprétation hasardeuse** » encore moins « **un mirage** »

mais **une réalité juste et très douloureuse** ! Le grand écart entre nos recettes et les dépenses obligatoires arrive à un niveau acrobatique extrême... voire quasi impossible ! Mais je reste confiant en l'imagination de notre équipe pour « joindre les deux bouts » ! **Les grandes réformes territoriales** engagées suscitent des inquiétudes et des nouveaux comportements dans nos missions d'élus locaux. **Nous travaillons avec force** et vigueur

avec la Communauté de Commune du Pays Houdanais, avec les multiples syndicats, avec le département et nos différents partenaires car **la mutualisation « en force » est belle et bien en marche**. Nous allons développer nos partenariats avec les communes frontalières de Septeuil, car nous n'avons et n'aurons plus le choix. Je ne m'opposerai pas à des évidences et à l'Histoire qui s'écrit mais je saurai rester extrêmement vigilant pour ne pas engager notre village, ses habitants et son territoire

vers un avenir sombre et triste. **L'année 2015** sera une année **chaleureuse à taille humaine en toute simplicité, en toute proximité** à Septeuil. **L'année 2015** sera une année **de partage, d'échange et d'écoute** entre **vous et nous**. **L'année 2015** sera une année où le « **bon vivre ensemble** » doit être préservé, ou se dire « **bonjour avec le sourire** » sera de mise. **L'année 2015** sera une année où chaque Septeuillaise, chaque Septeuillais trouvera sa place, dans tous les domaines : celui du logement, des études, de l'emploi, des transports, des loisirs, des sports, de la culture, etc... **L'année 2015** sera l'année des défis et si nous n'arrivons pas à tout réaliser alors nous continuerons les années suivantes ! **L'année 2015** sera l'année **des 1^{er} chantiers**, j'aurai l'occasion de m'en expliquer dès lors que nous aurons voté notre 1^{er} budget, celui de cette nouvelle année. **L'année 2015** sera l'année **avec tous, pour tous** et pas une **seule Septeuillaise**, pas un **seul Septeuillais** ne sera écarté de notre belle aventure commune, celle de notre village, celle de Septeuil ! Michel Audiard aimait à dire qu'« **On est gouverné par des lascars qui fixent le prix de la betterave et qui ne sauraient pas faire pousser des radis** »,

et bien **sachez qu'à Septeuil, les radis, nous, les lascars, nous saurons les faire pousser en 2015 !**

Bonne année 2015 !

Belle année 2015 !

Heureuse année 2015 !

Et maintenant je vous invite à venir trinquer :

- à la mémoire de 10 immenses humoristes-caricaturistes-journalistes,
- à la mémoire de 3 courageux policiers
- à la mémoire de 4 citoyens juifs lâchement assassinés.
- au nom des valeurs républicaines qui nous réunissent ici ce soir,
-

Merci de votre attention.